Melilla

La ONG Sodepaz visita la ciudad para conocer su realidad social y cultural

 Esta entidad ha participado en el encuentro de voluntarios organizado por el Cicode Melilla

El Faro MELILLA

El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada en Melilla (Cicode), la organización Solidaridad para el Desarrollo y la Paz (Sodepaz) y la asociación para el turismo sostenible en el Parque Nacional de Alhucemas (Riftourisme), han organizado un viaje a Melilla y al norte de Marruecos con el objetivo de conocer de primera mano la situación social y fronteriza de la ciudad y el desarrollo local que se lleva a cabo en la zona de rural de Alhucemas.

El grupo aterrizó en Melilla el pasado 1 de diciembre y se encontrará por la zona hasta el domingo. En la ciudad han estado conociendo los diversos barrios y aprendiendo 'in situ' sus peculiaridades. Han visitado los distritos IV y V y han conocido los proyectos sociales que se desarrollan en esas zonas por parte de diversas ONGs, intercambiando impresiones con los promotores y usuarios.

También han estado en los distintos pasos fronterizos y han realizado un recorrido por la valla pe-



Sodepaz y el Cicode de Melilla organizaron esta semana un encuentro de voluntarios

rimetral. El grupo se ha reunido Nacional de Alhucemas (Riftoucon diversas asociaciones, participando activamente también en el IV Encuentro de Voluntariado Universitario que se celebró esta

Visita a Marruecos

Tras conocer más de la realidad social melillense, el grupo está ahora en Marruecos. En primer lugar, han visitado Nador contactando con varias ONG, para posteriormente dirigirse a Alhucemas donde visitarán la cooperativa femenina textil de Bades, que se dedica a la fabricación de artículos con lana y esparto.

Los voluntarios participarán con la asociación que trabaja sobre el turismo sostenible en el Parque risme) y charlarán sobre la visita y las perspectivas de futuro.

Rutas por el mundo

Las denominadas 'Rutas de Resistencia' son una iniciativa habitual en Sodepaz, que contacta con organizaciones como el Cicode en todo el territorio nacional y diversos países para emprender estos recorridos con que el voluntariado y personas interesadas de toda España puedan conocer más de cerca realidades con complejidad social, económica y demográfica. De esta forma, la organización posibilita el intercambio de ideas y el conocimiento más allá de lo que diariamente muestran los medios de comunicación, a veces distantes

de la realidad, según apuntó Cicode en nota de prensa.

El delegado del centro en Melilla, José Luis Villena, aseguró que "la realidad de Melilla es muy estimulante para ser analizada desde los puntos de vista sociológico o antropológico. En un espacio relativamente reducido, se dan numerosas manifestaciones humanas, culturales y solidarias, merecedoras de ser conocidas en el resto del país, por su singularidad manifiesta".

Por la evaluación realizada ya por el grupo de visitantes, se espera que el próximo año pueda llevarse a cabo una tercera convocatoria de este viaje y que más peninsulares puedan conocer la cara más social de Melilla.

El Campus analiza si la Constitución se debe o no reformar

El Faro MELILLA

El abogado Antonio Zapata fue el encargado ayer de ofrecer una conferencia titulada 'La Constitución española en su 35 Aniversario, ¿necesidad de reforma?'. Con esta actividad, la Facultad de Ciencias Sociales y el departamento de Derecho Constitucional de la UGR de Melilla ha querido hacer una mención a la Constitución, que hoy celebra su aniversario.

El acto conmemorativo de la Carta Magna fue presidido por el decano de la facultad, el profesor Juan Antonio Marmolejo, y asistieron un gran número de alumnos y personal de la UGR.

Zapata, además de ejercer la abogacía, es profesor del departamento de Derecho Constitucional de la Universidad de Granada en Melilla.

No sólo la UGR ha querido hablar de la Constitución estos días. El pasado jueves el Colegio de Abogados organizó una charla en la UNED, donde diferentes expertos valoraron si es o no esta reforma que muchos partidos políticos piden que se haga a la Carta Magna. El decano del Colegio de Abogados, Blas Jesús Imbroda, aseguró que "el balance de los 35 años de la Constitución era inmejorable" y abogó por conservar la integridad del texto.

Desfile del Tercio y los Regulares en honor a la Virgen de la Inmaculada

Los componentes de la Arma de Infantería celebran el día de su Patrona este domingo

El Faro MELILLA

El próximo domingo tendrá lugar en la Base Alfonso XIII, en la explanada Héroes de Melilla una parada castrense con motivo de la celebración de la Inmaculada Concepción, Patrona del Arma de Infantería. Será a las 12:30 horas. Al acto han sido invitadas las primeras autoridades civiles y militares de la ciudad.

La fuerza está al mando del coronel de Infantería Enrique Tovar Bobo, jefe del Tercio Gran Capitán primero (TGC 1º) de La Legión v se articula en varias unidades, entre ellas desfilarán: La plana mayor, la escuadra de Gastadores, la banda de Guerra, la enseña nacional del GRM 52 y del TGC 1°, la compañía DCC con bandera con escuadra de gastado-



Infantería celebra el domingo el día de su Patrona.

Regulares Alhucemas con escuadra de gastadores y la Unidad de Música de la Comgemel. Los actos comenzarán con la llamada a los batallones y la incorporación de los guiones del TGC 1°y la bandera, a los que seguirán los guiones del GRM 52 y tabor, para continuar con las enseñas nacionales del TGC 1° y GRM 52. A las 12:30 horas se incorporará el comandante general de Melilla, Álva-

res, el nuba del GRM 52, el tabor de ro de la Peña, que presidirá el acto. Su primera acción será rendir honores y pasar revista a las tropas. El acto continuará con la lectura de efemérides, la imposición de condecoraciones, la alocución del coronel Tovar Bobo, se rendirán un acto en honor a los que dieron su vida por España, se tocará el himno de Infantería y finalizará, con el desfile a pie de las fuerzas participantes y despedida de las banderas.

De Compras por Melilla Sin IVA Por Confianza Por Comodidad



Compra en Melilla. No tienes IVA (21%), sólo IPSI (10%) y además tienes la práctica totalidad de las principales marcas comerciales y de moda. Y todo a la vuelta de la esquina. Más cómodo, más cerca y mejor para todos:



PROMESA